

Sembrando regresa a Paysandú con un nuevo seminario que promete enriquecer conocimientos

General



Publicada el: 28/10/24	Visitas: 92
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 65	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/sembrando-regresa-a-paysandu-con-un-nuevo-seminario-que-promete-enriquecer-conocimientos_6570.php

**SEMBRANDO REGRESA
A PAYSANDÚ CON UN
NUEVO SEMINARIO
QUE PROMETE
ENRIQUECER
CONOCIMIENTOS**

General

Sembrando regresa a Paysandú con un nuevo seminario que promete enriquecer conocimientos

Sembrando vuelve a Paysandú con un seminario innovador que promete ampliar tus horizontes de conocimiento.

Seminario Presencial de Emprendimiento en Paysandú

El martes 5 de noviembre, el Espacio Cultural Gobbi será escenario de un seminario presencial organizado por el programa Semando.

Este evento está dirigido a emprendedores y abordará temas cruciales como ventas, elaboración de presupuestos, pensamiento creativo, marketing digital e inteligencia artificial aplicada.

El seminario se llevará a cabo entre las 16:00 y las 21:00 horas, y la inscripción es completamente gratuita.

Para aquellos que residen en el interior del departamento, se ofrecerá apoyo para el transporte.

Desde la ruta 3, el traslado iniciará en Chapicuy, realizando paradas en Guaviyú, Queacho, Lorenzo Geyres y el empalme con la ruta 26, antes de continuar hacia Paysandú.

Por su parte, el trayecto por la ruta 90 comenzará en Guichón, pasando por Piedras Coloradas y Esperanza.

Es fundamental señalar la necesidad de traslado en el formulario de inscripción, que se puede encontrar en bit.ly/SemandoEnPaysandu.

Sobre Semando

Semando es una iniciativa de la Presidencia de la República que se enmarca en la política de descentralización y desarrollo territorial.

Su objetivo es fortalecer iniciativas emprendedoras mediante capacitación y espacios de intercambio, fomentando la creación y el crecimiento de micro, pequeñas y medianas empresas en todo el país.

Desde febrero de 2020, Lorena Ponce de León y Andrea Bellolio han liderado reuniones con referentes del ámbito emprendedor para definir un plan estratégico y coordinar capacitaciones presenciales en todos los departamentos.

Durante estos encuentros, expertos destacados comparten conocimientos y herramientas con los participantes, buscando inspirar y robustecer el espíritu emprendedor.

El 1º de marzo se diseñó un programa que integra los apoyos existentes en el ecosistema emprendedor, articulando esfuerzos con instituciones como ANDE, RAFE, ANII, Uruguay XXI, MIEM – LATU, UdelaR, UTEC e Incubadora Ingenio. Además, cuenta con el respaldo de iniciativas privadas, tales como las universidades ORT (CIE), UCU (IthaKa), UM (IEMM/Initium), UDE (Escuela de Negocios), Endeavor, OMEU y Fundación Telefónica, con el propósito de generar sinergias que impulsen y fortalezcan nuevos emprendimientos en todo el país.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

SEMBRANDO REGRESA A PAYSANDÚ CON UN NUEVO SEMINARIO QUE PROMETE ENRIQUECER CONOCIMIENTOS

Sembrando regresa a paysandu con un nuevo seminario que promete enriquecer conocimientos

Tags

traslado, seminario, presencial, sembrando, semando, ampliar, emprendedor, promete, horizontes, programa, iniciativas, innovador

Noticias relacionadas

3.6 * *La quinta edición del Programa Sembrando Puentes ha dado inicio, prometiendo nuevas oportunidades para el desarrollo y la integración*

4.6 * *Maldonado se vistió de gala para la entrega de premios de «Sembrando Arte» 2024*

3.6 * *Se lleva a cabo un taller presencial enfocado en estrategias efectivas para que las pymes logren salir de deudas*

4.8 * *Ciclo Orgánico y Plan Juntos: cultivando la comunidad a través de la huerta y el compostaje*

4.5 * *Un logro significativo en Paysandú: un programa innovador impulsado por la Intendencia y la Opp*

4.3 * *El Deportivo Paysandú busca consagrarse nuevamente en casa y sumar un nuevo trofeo a su vitrina*

3.9 * *Encuentro técnico sobre cultivos de invierno en Eemac: nuevas perspectivas y oportunidades*

4.8 * *Lacalle Pou regresa a Uruguay tras su visita a Nueva York, dejando huellas en su trayectoria internacional*

4.8 * *La Sociedad Suiza de Paysandú revela un fascinante calendario de actividades culturales*

4.3 * *El Capitán Miranda regresa tras una travesía de 147 días de formación, llevando consigo a 77 tripulantes en busca de nuevos horizontes*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024